

Port Camargue ou 15 participants se trouvent au départ malgré le temps maussade et frais.

Depuis le parking de la plage de l'Espiguette Nord jusqu'au bancaou (banc de sable), nous traversons les dunes offrant un paysage typique du littoral, ensuite, nous longeons le canal en admirant les catamarans qui sont amarrés.

Nous nous avançons sur le banc de sable et nous constatons que d'après la trace GPX nous nous trouvons dans l'eau...

Le retour par la plage se fait agréablement car le sable est humide et le relief plat, nos pas sont légers.



Nous nous dirigeons vers l'étang de Salonique où 4 adhérentes viennent à notre rencontre pour partager le moment convivial du pique-nique. Après le café, les biscuits et chocolats, nous faisons le tour de l'étang où nous observons des flamants, des goélands, des cormorans etc...

Le ciel est toujours très bas la pluie menace, le rythme s'accélère afin de regagner le parking avant la pluie.

Merci à tous les participants

Alain

Bancaou :

Un banc de sable émergé au-delà de la digue d'arrêt des sables qui, chaque année, s'allonge de façon exponentielle et qui aujourd'hui s'étend sur plus de 300 m.

Avec la création récente d'un banc de sable, c'est une (presque) île qui s'est formée à une encablure de Port-Camargue, au Grau-du-Roi.

